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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1210/2013 )

Eingereicht am 21.05.2013 um 15:15 Uhr.

Baumfällung Straße „In der Steinbreite“ Höhe Kinder garten

In der Höhe des Kindergartens im Verlauf der Fußgängerzone in der Straße „ In der 
Steinbreite“ wurde von der Stadtverwaltung ein Baum gefällt.

Wir fragen die Verwaltung:
1. Warum wurde der Baum gefällt und was ist mit der verbliebenen Baumwurzel  
     vorgesehen?
2. Wo hat eine Ausgleichspflanzung stattgefunden?
3. Welche Kosten sind bzw. werden noch entstehen?
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